



Samstag, 28. Februar 1976

Blatt 391

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:  
(rosa) Erholungszentrum Schafbergbad für alle vier Jahreszeiten

Wohnbauförderungsmittel für 291 Wohnungen

Lokal:  
(orange) Neue Höchstpreise für Fleisch und Wurstwaren in Wien

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)  
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So.  
14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

k o m m u n a l :

=====

## erholungszentrum schafbergbad fuer alle vier jahreszeiten

1 wien, 28.2. (rk) die aufforderung "gemma bod'n" ist sicherlich verfrueht. zu einem kleinen ausflug auf den schafberg kann jedoch zu jeder jahreszeit eingeladen werden: schoene spazierwege fuehren in guter luft zu einem erholungsgebiet, dessen zentrum das neue bad mit dem schoensten panoramablick auf wien ist. ein grosser teil des zum bad gehoerenden areals ist das ganze jahr hindurch zu gaenglich. es sind spiel- und sportanlagen fuer kinder und erwachsene, liegewiesen fuer die ersten sonnenbaeder - sobald der fruehling da ist, das restaurant als jausenstation und fuer einen gemuetlichen abend.

die neuanlage des schafbergbades und des gesamten erholungsraumes ist nun abgeschlossen. die uebergabe an die staedtische baederverwaltung erfolgte dieser tage.

damit wurde das urspruengliche konzept verwirklicht, mit der neuerrichtung des bades einen groesseren erholungsbereich fuer die bewohner der umliegenden bezirke (17, 18, 8, 9) mit vielen dichtverbauten wohnvierteln zu schaffen. das bad selbst schliesst die bisherige luecke im wiener baeder-guertel zwischen dem ottakringer bad und dem hohe-warte-bad.

dass eine echte bedarfsluecke bestand, beweist die bisherige besucherbilanz. seit beginn des probebetriebs hat sich das schafbergbad ein starkes stammpublikum erworben. die besucherzahl von 158.000 in der saison 1974 erhoehrte sich 1975 auf mehr als 210.000. weitere 6.000 besucher wurden dann im herbst auf den spiel- und sportanlagen gezaehlt, nachdem das bad bereits geschlossen war. es ist zu erwarten, dass mit den ersten fruehlingstagen wieder viele bewegungshungrige die tischtennisanlage, den minigolfplatz, die ballspielplaetze und kinderspielgeraete benutzen werden.

etwas spaeter werden die wasser-fans auf ihre rechnung kommen. das wasser im sogenannten warmbecken - eines der fuenf becken mit

./.

einer gesamt-wasserflaeche von 2.440 quadratmetern - wird auf etwa 28 grad aufgeheizt. es wird daher moeglich sein, das bad schon im april zu oeffnen. in den meisten anderen sommerbaedern beginnt die saison anfangs mai.

durch den ausbau der zufahrtswege und strassen ist das neue erholungsgebiet mit dem auto gut erreichbar. es stehen abstellplaetze in ausreichender anzahl - mehr als 450 - zur verfuegung. erholsamer und gesuender ist jedoch die zufahrt mit der strassenbahn, verbunden mit einem kleinen fussmarsch. von der haltestelle himmel-mutterweg der linie 43 - zum beispiel - geht man zehn minuten entlang von gaerten. auch von der endstation der linien e 2 und 41 fuehren schoene spazierwege auf den schafberg. eine direkte autobuslinie (43 a) kann von der wattgasse aus benuetzt werden. (smo)

++++

k o m m u n a l :

=====

wohnbaufoerderungsmittel fuer 291 wohnungen

2 wien, 28.2. (rk) die wiener Landesregierung genehmigte diese woche neuerlich foerderungsmittel aus der wohnbaufoerderung 1968. mit einer foerderungssumme von 93 millionen schilling koennen, wie Landeshauptmann-stellvertreter hubert p f o c h als bericht-erstatter mitteilte, 291 wohnungen und sechs geschaeftslokale gebaut werden. (pr)

++++

L o k a l :

=====

## neue hoechstpreise fuer fleisch und wurstwaren in wien

3 wien, 28.2. (rk) um durchschnittlich die haelfte reduziert wurden von der wiener preisbehoerde die preisantraege der wiener handelskammer fuer einige rindfleischsorten und diverse wurstwaren, die der behoerdlichen preisbestimmung unterliegen.

in einer sitzung der preiskommission konnte zwischen den zustaendigen magistratsabteilungen 55, 58 und 59 (marktamt), der wiener handelskammer, der arbeiterkammer und der landwirtschaftskammer eine einigung ueber die neuen preise fuer rindfleisch und wurstwaren erzielt werden.

danach werden ab 1. maerz die hoechstpreise fuer einige rindfleischsorten um sechs bis 7,5 prozent und fuer diverse wurstwaren um 2,4 bis 4,7 prozent erhoehrt werden. der antrag der handelskammer hatte fuer rindfleisch 16,37 und fuer wurstwaren zwischen 4,53 und 8,22 prozent betragen.

ausschlaggebend fuer die verteuerung ist die preisentwicklung bei rindern, die in den letzten monaten besonders spuerbar wurde. diese tatsache hat auch auswirkungen bei wurstwaren, da bei diesen etwa 70 prozent der herstellungskosten auf den einkaufspreis fuer das fleisch entfallen.

landeshauptmann leopold g r a t z hat die zustaendigen magistratsabteilungen angewiesen, die preisentwicklung auf dem fleischsektor zu beobachten, damit auch etwaige preissenkungen an die verbraucher weitergegeben werden.

++++